

## Balonmano

# El Grupo, el más madrugador

El club gijonés inició ayer la pretemporada con prácticamente la misma plantilla y el objetivo de "enganchar a la afición"

Gijón, J. J.

El Grupo IMQ ha sido el equipo de balonmano más madrugador a la hora de iniciar la pretemporada. Lo hizo ayer a las órdenes de Chechu Villaldea con una plantilla en la que se mantienen la mayor parte de componentes del curso pasado. El técnico tiene a su disposición a los porteros Germán Valdespino, Adrián Díaz Cabo, Mario Colomo y el juvenil Joaquín Colomo; y a los jugadores Jesús Canal, Sergio Vizcaíno, Pablo Cuervo, Sergio Martínez, Marcos Méndez, Diego Fernández Valdés, Dani Vallado, Víctor Garrido, Diego González, Alvaro Borobio, Guille Baños y Pablo González en su primera temporada como senior. Además, vuelve tras una temporada en la Atlético Avilesina, Diego González.

Los grupistas tienen incluso cerrada la pretemporada en la que jugarán siete partidos. El primero será el 17 de agosto ante el Base Oviedo, el 24 ante la Avilesina; los días 31 de agosto y 1 de septiembre se disputará la Copa Principado. El día 7 de septiembre, y coincidiendo con las fiestas del Grupo, jugará de nuevo contra la Avilesina y una semana después contra el filial del Ademar de León. El primer partido de Liga será el 21 de septiembre en Vallado-



Chechu Villaldea se dirige a los jugadores en el primer día de entrenamiento. | Ángel González

lid ante el Arroyo. El objetivo también está claro: "Mantener la categoría y, sobre todo, hacer un buen balonmano que permita enganchar a la afición y seguir sacando jugadores jóvenes", afirma el técnico. El sorteo

del calendario ha sido caprichoso y ha deparado que los tres primeros partidos en casa serán ante los otros tres equipos asturianos de la categoría: en la jornada dos ante el DKV Gijón, en la tres ante el Base Oviedo

y en la cinco ante la Atlético Avilesina. Esta temporada los cuatro equipos del Principado han quedado encuadrados en el mismo grupo tras las protestas de todos ellos por la distribución del pasado año.

## Tenis

## El torneo "Dionisio Nespral" completa su cuadro final

Gijón, J. J.

Alvaro Blanco, Zoilo Ríos, Antonio Muñiz y Nicolás García lograron ayer su clasificación para el cuadro final de la 56.ª edición del torneo "Dionisio Nespral" que desde el pasado lunes se está disputando en el Club de Tenis Gijón.

Los 24 mejores del torneo comienzan su lucha por alcanzar la final que tendrá lugar el próximo domingo a las 19 horas. La entrada para todos los partidos es gratuita y la jornada de hoy dará comienzo a las 15 horas.

## Vela

## Los barcos franceses dominan la primera etapa de "El Gaitero"

Gijón, J. J.

El "Roark", de Jerome Baronne, del Club de Vela de Arcachon, es el primer líder de la XXIV Regata "El Gaitero" al ser el primero en llegar a Santander tras cuatro horas y diez minutos de travesía entre Getxo y el puerto cántabro.

La primera etapa comenzó a las 13.05 horas en el puerto vasco y fue una de las travesías más rápidas en la historia de "El Gaitero", debido al viento del Nordeste de 15 nudos que llevo en volandas a los barcos hasta la línea de llegada. En la clase 1, el "Roark", de Jerome Baronne, que se estrena en la regata, fue el más rápido en la travesía y lidera la clasificación general de su grupo y la general absoluta. El "Falcon", de Philippe Roy, así mismo, del Náutico de Arcachon, fue



La flota de "El Gaitero", durante la primera etapa. | Félix González

el más rápido en la clase 2 y es segundo en la general conjunta. Por último, en el grupo 3, el "Dare Dare", de Christophe Bru, también de Arcachon, fue el mejor de su clase.

La segunda etapa parte hoy de Santander a las 14 horas rumbo a Gijón, con 90 millas por delante y donde la navegación nocturna marcará la llegada al puerto asturiano.

## Fútbol

## Caudal, Llanes y Llanera arrancan con victoria

El Covadonga sumó un punto ante el Ceares en la primera jornada de la Copa Federación

Oviedo, P. P.

Caudal, Llanes y Llanera debutaron con victoria en la primera jornada de la Copa Federación, celebrada ayer. Se impusieron respectivamente al San Martín (1-0), Avilés (1-0) y Colunga (4-1). El cuarto partido terminó en empate y fue el que jugaron el Covadonga y el Ceares (1-1).

El Llanes arrancó la Copa Federación con victoria en el que era el primer partido, por orden cronológico del torneo, en su edición sin filiales. El conjunto llanisco se valió de un solitario gol de Dorronsoro en el primer minuto de partido para llevarse los tres puntos.

El Avilés llegaba después de haber perdido por cinco goles a cero ante el Lugo, de Segunda División, en el que fue el primer partido de pretemporada los de Viti Amaró. Ayer, en San José los avilesinos dejaron buena imagen frente a un rival que se presupone directo en la lucha por jugar la promoción de ascenso a Segunda División B.

El Caudal, en el Hermanos Antuña, sumó sus primeros puntos en partido oficial ante el San Martín. El tanto fue obra de Gabancho, tras un centro de Robert al punto de penalti. Al conjunto de Mieres se le anularía un gol adicional. No le hizo falta para adjudicarse los primeros tres puntos del año y dar el primer paso para alcanzar las semifinales de la competición.

Por su parte, el Covadonga se quedó con un sabor agriado tras estrenarse en la Copa Federación. Acudía el Ceares (1-1) al Álvarez Rabanal teñido de fiesta por la celebración del 40 aniversario del club.

El conjunto ovetense chutó tres veces al palo, pero fue incapaz de romper el empate que terminó por caer en el marcador. El gol de los locales fue obra de Font, mientras que el de los gijoneses lo firmó Cid.

Por último, el Llanera dio buena muestra de su potencial y se deshizo con cierta facilidad del Colunga ante sus aficionados. Los de José Luis Rodríguez estuvieron en buen nivel frente a un Colunga cuyo gol fue obra de Madeira.